



社会福祉法人尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズⅡ 10月園だより

社会福祉法人

尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ

登園してくる子どもたちが、コオロギやバッタなど秋の虫を見せてくれる機会が増え夏から秋に季節が変化しているなど感じる毎日です。園庭を吹く風も少しずつ心地よくなり、朝夕の園庭遊びが盛んになってくる時期がやってきました。食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋！秋ならではの活動を楽しんできたいと考えています。



【入園のお知らせ】9月より保育園与那原ベアーズⅡに4名の友達が増え、在籍人数118名となります。

【10月の予定】

- 10/1(土)～
ぞう組個人面談会
- 10/4(火)夏祭り
- 10/7(金)避難訓練(火災)
- 10/10(月)スポーツの日で休園
- 10/15(土)～
りす組個人面談会
- 10/17(月)～
保育参加ウィーク
- 10/19(水)誕生会
- 10/22(土)～
うさぎ組個人面談会
- 10/27(木)不審者訓練

【登園する前にチェック！】

子どもたち同士のやり取りが盛んな年齢になると、可愛い物やカッコいい物を保育園で友達に見せたり、交換したりする場面が見られるようになります。子どもたちには、「家の人がお金を稼いで買ってくれた大切なものだからね」と話をしています。家庭でも、おもちゃなどは家で使おうねと声を掛けてもらえたらと思っていますのでよろしくお願いします。



☆4・5歳児遠足に行ってきました☆

9月22日、ぞう組・きりん組は、沖縄海洋博公園へ遠足に行ってきました。長距離の移動となりましたが、沖縄自動車道を走っていると「ライカムだ」「ダムだ」などバスからの眺めを楽しみ、許田の道の駅でトイレ休憩！海が綺麗だね・・・など様々な声が聞こえてきました。

公園に到着すると日差しは強いものの、海からの風が心地よく感じました。〇〇先生が自慢の脚力を生かして一足先にイルカショーの席を確保してくれていたのが、一番前でイルカのダイナミックなジャンプを見ながら子どもたちから歓声が聞こえてきていましたよ。水族館の中では、泳ぐ魚に釘付けの子どもたち！お土産に美ら海水族館かるたとトランプを購入し、5歳児はドリームセンターへ！4歳児は、アスレチック遊具で遊び岐路につきました。帰りのバスの中は行きと違い静かな車内でした。

☆園長のひとり言☆

テレビやYouTubeなど色々な情報があふれる世の中で、本物に触れたり、見たりする経験はとても大切な事だなと感じています。それは、子どもも同じなのではないでしょうか。本物の演劇を観る、本物のエイサーを観る、美しい景色を見る事で「綺麗だな」「行ってみたいな」「カッコいいな」など憧れにつながることもあるのではないのでしょうか。保育園でも本物に触れたり見たりできる環境を整えていきたいと思っています。そこで第一弾として、楽器を購入する事にしました。大太鼓や木琴、鉄琴、ピアノ、シンバルなどを用意し楽器の楽しさや音の美しさに触れてほしいなと思っています。そして、保護者の方の前で披露できるといいなと思っています。



★夏祭りに向けた取り組み★

10月4日(火)に延期となっていた夏祭りを行います。

ぞう組ときりん組が中心となって準備を進めてきた夏祭り！日々の保育の中で、チョコバナナや焼きそば、プレスレット、お面など屋台に並ぶ食べ物を用意して乳児クラスの子どもたちを招待する予定となっています。オープニングで5歳児がエイサーを披露し、ホールでは、ボーリングやヨーヨー釣りなどゲームコーナーが開店！昼ご飯は、焼きそば・焼き鳥など祭りグルメを玄関にテーブルを並べて皆で食べて祭り気分楽しめます。



☆10月イベントを紹介☆

・不審者訓練を実施します。保育園に不審者が来た時の職員の動きや子どもを安全に待機させる方法など確認したいと思っています。



☆絵本コーナー新刊の紹介☆

玄関の絵本コーナーに「沖縄の魚図鑑」や沖縄出身の作家が書いた沖縄を題材とした絵本などを用意しました。魚図鑑には、魚屋に並んでいる魚も沢山掲載されているので、お子さんと一緒に楽しんでみてください。